
 

尊敬的各位立法会议员: 

 

大家晚上好 ! 

     

    本人，代表江苏玈港同乡联合会， 关于第二轮政改咨询文件中提出可以考

虑的议题，提出意见如下: 

     

首先，我们，完全赞同香港特区政府严格按照 <<基本法>> 和全国人大常委

会于 2014 年 8 月 31 日的有关决定, 依法落实 2017 年普选特首, 这是，在香港，

民主发展史上的一个里程碑。我们绝对不希望原地踏步。 

 

（1） 提名委员会人数由原先的 1200 人组成，我们意见，维持不变。因为，他

们已经代表了香港社会各个阶层，被香港市民熟悉和普遍接受。如果有任

何改变的话，一定会破坏平衡，争议不休，浪费资源。 

 

（2） 提名行政长官候选人过程中，每个委员可以从参选人名单中挑选 2-3 名候

选人进行投票。我们的意见，凡是，获得 100 名提名委员推荐， 可以成

为候选人。而且对所有参选人进行逐一表决，得票最多，而且获得全体委

员过半数票支持的参选人可正式成为候选人。 

 

（3） 在这个一人一票普选过程中，如果，有 2-3 个候选人的话，我们的意见，   

      得票最多者当选。这样做，操作方便，容易，选举成本低。 

 

 讲话完毕。多谢大家！ 

                                     

 

 

                                          江苏玈港同乡联合会 

                                          副会长：曹元石先生 

                                          2015 年 2 月 7 日 
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